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第２３８４例会（2022・9・30）報告
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１．点 鐘
２．ロータリーソング静聴（奉仕の理想）
３．来訪者紹介
４．ベネファクター 授与

マルチプル･ポール･ハリス･フェロー 授与
ポール･ハリス･フェロー 授与

５．会長報告

６．幹事報告
７．委員会報告
８．講話 ＲＩ第２８４０地区 第２分区Ａ

ガバナー補佐 山崎 倫義 君
９．点 鐘
10．ロータリーソング静聴（我等の生業）

例会後、クラブ協議会

◆ビジター
ＲＩ第２８４０地区 第２分区Ａ

ガバナー補佐 山崎倫義 君
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２．10月2日(日)前橋問屋センター会館に於いて
米山カウンセラー研修会(11:20〜12:50)が予定され
ており、前原副会⻑が参加予定です。同日、同会場
にて米山記念奨学セミナー(13:30〜16:00)が開かれ
ます。こちらは江原担当と私の2名で参加して参り
ます。

３．次週10月７日は通常例会となっております。これ
まで通り短縮した形で開催の予定になりますので
ご承知おき下さい。

◆ベネファクター 授与

野村 滋 君

◆マルチプル･ポール･ハリス･フェロー 授与

第４回
下井田 秀一 君

第１回
佐々木 綾子 君

◆ポール･ハリス･フェロー 授与

中里 和子 君

越塚 ひとみ 君

◆幹事報告 池末幹事
◇例会変更のお知らせ

桐生RC
桐生赤城ＲＣ
桐生南RC

10/10（休）10/24 10/31
10/11 10/11（休）
10/12 10/19 他9RCより

◆会⻑報告 東郷会⻑
本日、山崎ガバナー補佐のお話を皆様できちんと聞いて

頂き、10月14日(金)に予定しております『中野正美ガバ
ナー公式訪問』の準備をしっかりとして参りたいと思い
ます。
１．9月25日第1回目のＲＬＩセミナーが開催されまし

た。当クラブから今泉次年度幹事と河内地区ＩＡ副
委員⻑が出席されました。第2回セミナーは10月16
日に開催予定です。

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 9/12、 桐生赤城ＲＣ 9/13

◇下記のものが届いております
・足立進直前ガバナー事務所より「2021-2022年度

(足立年度)財務報告書」
・桐生南ＲＣ、桐生赤城ＲＣより「クラブ現況報告書」
・わたらせ養護園よりとんがりやね 第１８３号」
・米山記念奨学会より「ハイライトよねやま vol.２」、

豆事典、米山記念奨学委員⻑の⼿引き(2022-23年度)、
米山寄付金マニュアル(2022-23年度)、
2021年度 事業報告書、2021年度 決算報告、
記念グッズ申込チラシ

・樹徳高校より「第１０４回全国高等学校野球選⼿権
大会出場記念誌」

◇9/9の例会にて募りました「⻘森県大⾬災害⽀援金」
32,500円が集まりました。次回理事会にて送金額を
決定し、送金させていただきます。

◇9/9に配布致しました、現況報告書の訂正ページ
(２枚)をお配り致しましたので、差替えをお願い
致します。
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後半は次号に掲載致します

桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

●拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 早川ニコニコBOX担当
第２分区Ａガナバー補佐 山崎倫義君より、ニコニコＢＯ
Ｘへ志を頂きました。

ようこそ山崎ガナバー補佐本日はよろしくお願いします
東郷君、池末君、中野君、花房君、江原君

家住君、阿左美君、天沼君、前原君、坪井君
乾君、⻘山君、野村君、浦野君、渡邊君

明日10月1日は｢東京都⺠の日｣です。
カッパのバッジって知ってる？ 野田君

山形さん お世話になりました 小林（惠）君
例会出席出来ず すみません 栗原君
家住さん、下井田さん 先日はありがとうございました

松島君

◆委員会報告
●クラブ運営委員会

◇出席報告 ⻘山桃子出席担当
会員総数５３名(出席免除者１１名の内、7名が出席の為)
出席率対象者４９名、出席率対象者出席人数４０名
欠席者９名(内前メイク２名) 出席率 ８５.７１％
前々例会修正出席率 82.00％ （最終欠席者９名）

◇ロータリー財団 中里ロータリー財団担当
山崎ガバナー補佐ようこそ。薬局の話をお聞きした

かったですが欠席ですみません 栗原君
山崎ガバナー補佐 ご指導宜しくお願いします

前原君、池末君、井本君、天沼君、⻘山君
坪井君、近藤君、乾君、浦野君

小林(惠)君、阿左美君、下井田君
朝・晩めっきり過ごしやすくなりましたネ 堀江君
今年もあと３ヶ月となりました。早いですね 野田君
上野の森美術館に⻑坂真護展を観に⾏って来ました

家住君
ベネファクター良く意味がわかりませんが

ありがとうございます。 野村君

◇米山奨学 江原米山奨学担当
山崎ガナバー補佐をお迎えして

坪井君、野田君、池末君、小林(惠)君
井本君、前原君、阿左美君、天沼君、江原君

先日は地区ゴルフお世話様でした 浦野君
もくせいの香りに秋を感じます 家住君
秋晴れの気持ちの良い日になりました 近藤君
プーチンの失脚を願います 野邨君
山崎ＡＧよろしくお願いします ⻘山君
例会出席できずすみません 栗原君
＜今日の一句＞ 石川啄木の句から、岩⼿山を眺めな

がら秋風の快さにうたったものです。
『ふるさとの山に向ひて言ふことなし

ふるさとの山はありがたきかな』 江原君

◇服装について 新木ＳＡＡ
まだまだ暑い日が続きますが、９月も終わりまして

来週から服装のルールも変わりますので、どうぞ宜し
くお願い申し上げます。

ガ ナ バ ー 補 佐 講 話

ＲＩ第２８４０地区
第２分区Ａガバナー補佐

山 崎 倫 義 様

こんにちは、桐生⻄ＲＣへお邪魔するのは初例会の時に
続き２回目となります。中野ガバナー公式訪問の2週間前と
いうことで今日はお邪魔させていただきました。宜しくお
願い致します。

最初に東郷会⻑、池末幹事には4ＲＣ幹事クラブとしての
大変なお役目、ありがとうございます。この場を借りてお
礼申し上げます。これからまだ3/4程残っております。引き
続き宜しくお願い致します。

桐生⻄ロータリークラブへ来ると思い出しますのが、私
がまだ新入会員の時、ガバナー訪問があり、１００％出席
でお迎えするということになりました。その日に外せない
仕事ができ、出席出来ないと分かった時に先輩に相談した
ところメイクをするよう言われ、⾏きましたのが、この桐
生⻄ＲＣでした。初めての体験で1人不安を抱え例会場に
入ったわけですが、人数も多く格式の高い例会で緊張し、
その一番前の中央席に案内していただき重鎮の方々から質
問を受けたりと、さらにがちがちに緊張しました。昼食を
食べ終わり帰れるとわかったときのほっとした気持ちを今
でもよく覚えている特別な場所です。

まず最初に自己紹介からさせていただきます。
私の職業は薬局です。平成9年6月桐生赤城ＲＣが発足し

た時にチャーターメンバーとして入会しました。もちろん
ロータリーというものもなんだかわからず、絶対断れない
人より誘われての事でした。そしてロータリーを理解でき
ず1年ほどで退会してしまいました。

しかしロータリーというのは素晴らしいもので、また1年
後に誘っていただき再入会という結果になりました。2度目
ということもあり、また同じことの繰り返しになってしま
うのではないかという不安がありました。しかし入会後受
付を⼿伝って名前を覚えたり、色々な⾏事に参加したりし
ているうちに段々となじんでいき、今では真の友人ができ、
女房からも大人になってからのこんな仲の良い友人が出来
るのは凄いと、ロータリーへ入会したことを本当に喜んで
もらっています。

ですので、もし新入会員の方で“退会”という文字が浮か
んできたときは、少し我慢していただき色々なことに参加
していただければと思います。時間がかかるかもしれませ
んがロータリーを楽しめるようになって下さい。出戻りの
私がいうのですから間違いありません。

《 次 例 会 予 告 》

１０月１４日(金) １２:３０点鐘

中野正美ガバナー公式訪問

例会終了後、クラブ協議会を行います


